



## Tengo palabra y me comprometí a respetar resultados: Ignacio Mier

Este viernes se han dado a conocer los resultados de las encuestas para la designación de sus aspirantes a las 8 gubernaturas y la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, que se renovararán el próximo año.

A través de encuestas, se han dado a conocer a los semifinalistas en cuatro entidades; en Yucatán es Joaquín Díaz Mena; en Veracruz, Rocío Nahle y Manuel Huerta; en Puebla, Alejandro Armenta y Claudia Rivera.

El coordinador de los diputados de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier, se ubicó en segundo lugar por una diferencia mínima, pero no estuvo en esta reunión; en Tabasco, Javier May fue el mejor posicionado.

El diputado morenista informó en sus redes sociales que el próximo domingo convocará a sus coordinadores en la entidad para tomar una decisión porque, dijo, este es un proyecto socialmente organizado, aunque destacó que no hará nada que dañe al partido.

“Se dieron a conocer los resultados, voy a tomar una decisión, pero siempre consultándolos a ustedes, ¿por qué lo vamos a hacer así? Primero, porque tengo palabra y así me comprometí; segundo, porque no es el proyecto de un hombre, es el proyecto de un movimiento socialmente organizado; tercero, porque es un asunto de congruencia y consistencia política, así como empezamos a organizar desde la base nuestro proyecto, de la misma manera, cualquier decisión tiene que ser consultada con el pueblo, porque el pueblo organizado es el que salva realmente sociedad”, reiteró Mier Velazco.

[https://drive.google.com/file/d/1iEaIG1fk60AZzAVLftghfJV\\_taBd9jDa/view](https://drive.google.com/file/d/1iEaIG1fk60AZzAVLftghfJV_taBd9jDa/view)